



BMW

E38 du 09/1998 au 10/1999

E39 du 10/1998 au 10/1999

L'éclairage xénon ne fonctionne pas

Problème :

Un projecteur(s) xénon ou les deux ne peu(ven)t être allumé(s) bien que le commutateur d'éclairage se trouve en position "feux de croisement" et que le contact ait été mis et que le moteur ait été démarré. Les projecteurs ne peuvent être allumés que lorsque le commutateur d'éclairage est remis à "0" puis est à nouveau mis en position "feux de croisement" après un temps d'attente d'au moins 2 secondes.

Cause :

Une brève chute de tension dans le réseau de bord est en cause. Ceci empêche le "processus d'allumage" des lampes au xénon par le ballast (calculateur xénon).

Résolution du problème :

Effectuer un nouveau codage du module de contrôle des lampes. Si cela ne permet pas de remédier au problème, il est possible qu'un ou les deux ballast(s) soi(en)t défectueux. Pour la BMW E39, des ballasts de référence Hella 5DV 007 760-651 (photo) sont disponibles.



